



## COMUNICADO DE PRENSA

**Bogotá D.C., 18 de Julio de 2014.** La Sociedad Colombiana de Geología en atención a los hechos que condujeron al **secuestro del Geólogo Andrés Felipe Calle Valencia**, en un sector de las vías que comunican las veredas La Luna 1 y Pitalito, en jurisdicción de Curumaní (Cesar), ubicado en la Serranía de Perijá (<http://www.ucaldas.edu.co/portal/liberen-a-andres/>), se permite informar a la Opinión Pública:

1. Rechaza este tipo de manifestaciones violentas de presión mediática, como medio para reivindicar posiciones de grupos armados al margen de la Ley.
2. Solicita a quienes dispongan de capacidad disuasiva y de negociación por parte del Estado, para que primen las condiciones de liberación con garantía de su vida y bienestar.
3. Se solidariza con la familia del Geólogo Calle Valencia, y hacemos votos para su pronta liberación e incorporación al seno de su hogar.
4. Una vez más expresamos, que el ejercicio profesional de la geología y otras profesiones afines requieren de actividades de campo en diferentes regiones del País, su presencia se vincula con el desarrollo integral de la Nación, protagonizando cambios culturales e incorporando conocimiento del entorno para la valoración las riquezas del suelo y subsuelo, así como identificando las amenazas naturales a las que se exponen cerca de 47 millones de colombianos.
5. Como agremiación de conocimiento interdependiente, pero con visión para consolidar rutas de desarrollo sólidas y duraderas, solicitamos a toda la comunidad su apoyo para desarrollar nuestro trabajo, y exhortamos a los actores armados en el País la erradicación de toda práctica violenta sobre la comunidad y nuestros colegas.

La Sociedad Colombiana de Geología es un organismo técnico y permanente, sin ánimo de lucro, que propende por el desarrollo de la Nación desde perspectivas del conocimiento geológico del territorio y su entorno social.